



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De interés Legislativo el 60° aniversario de Ordenación Sacerdotal del Padre Horacio Fasce.

MARICEL ETCHECOIN MORO Diputada Provincial Bloque Coalición Cívica EXPTE. D- 20+9 125-26





FUNDAMENTOS

El presbítero Horacio Luis Fasce, nació el 14 de mayo de 1936 y es oriundo de Lanús. Estudió en la Escuela Nacional y se recibió de Bachiller en 1953. Comenzó la carrera de Medicina en la UBA, trabajó 4 años en Loma Negra como empleado administrativo y luego debió hacer el Servicio Militar, y estuvo en el ejército por 18 meses. Perteneciente a la Arquidiócesis de Lomas de Zamora, estuvo ligado a la fe desde Acción Católica.

Siendo asesor de hombres y mujeres y luego para adultos, profesionales y jóvenes. Comenzó el Seminario para Adultos dependiente de la Arquidiócesis de Lomas de Zamora en 1958, en Gándara, el cual terminó en julio de 1965 ordenado sacerdote por monseñor Alejandro Schell, segundo obispo de Lomas de Zamora. Los últimos 4 años de Teología los cursó en La Plata. En 1982, mediante una beca, realizó la Licenciatura en Teología Bíblica, en la Universidad Gregoriana de Roma, de una duración de casi 3 años.

Fue Cura Párroco en la parroquia "Inmaculada Concepción" de Monte Grande, "Corpus Christi" de Temperley, "San Gabriel" de Adrogué y "San Vicente Ferrer", de San Vicente. Actualmente, y desde el 2014, está a cargo de la capilla Santa Clara de Asís, que fuera fundada en 1876 en Domselaar, localidad en la que reside. Es el primer cura específicamente designado y que vive allí, ya que anteriormente eran los curas de Alejandro Korn o San Vicente quienes viajaban a celebrar las misas.

Además de su labor clerical es un apasionado por los caballos desde su infancia y juventud. Siempre ha tenido un equino a su lado. Cuando estuvo en la parroquia San Gabriel, la comunidad lo apoyó con la equitación y la participación en eventos

EXPTE. D- 2019 /25-26





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

como el Cruce de la Cordillera. En el 2014, junto a 60 personas, fue la primera vez que realizó esta travesía que repitió en el 2017 con 80 años de edad y junto a un grupo de 25 personas. Este último cruce de la Cordillera de los Andes inició viaje inició el 3 de febrero y días después asistió al festejo por el Bicentenario de la Liberación de Argentina, Chile y Perú.

Después de varios días de travesía cruzando a caballo la Cordillera por el Paso de Los Patos, el 11 de febrero de 2017 el equipo llegó nuevamente al punto de partida y luego viajó en ómnibus hasta la fiesta del Bicentenario del Cruce de los Andes, que se realizó al día siguiente en la provincia chilena de Chacabuco. Participó también en las Cabalgatas Brocherianas (por el Cura Brochero), los años 2017 y 2018.

Celebró el sábado 18 de julio del 2015 sus 50 años de ministerio sacerdotal y de vida entregada a Dios con una misa de acción de gracias en la que fue acompañado por monseñor Jorge Vázquez, obispo auxiliar de Lomas de Zamora y los sacerdotes Pedro Sosa, párroco de San Antonio, y Javier Juárez, de la parroquia Cristo Rey, de Guernica. contó con la presencia de familiares y fieles, especialmente de la parroquia San Gabriel, de Adrogué, donde el padre Fasce fue párroco durante 30 años.

Este año se cumplieron 10 años más de ese último festejo de aniversario, con lo cual lleva ya sobre sus espaldas 60 años de sacerdocio al servicio de la comunidad parroquial, cuidado la Capilla Santa Clara de Asís, que con mucho anhelo desea ver reparada y puesta en valor. En ese marco, se realizó nuevamente una emotiva misa de acompañamiento y almuerzo con la comunidad que agradece tener un cura párroco en la localidad de Domselaar.

EXPTE. D- 2079 /25-26





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

MARICEL ETCHEGOIN MORO Diputada Provincial Bloque Coalición Civica